

伝言らん

※掲載については広報広聴係へご相談ください。締め切りは発行日の1か月前です。

催しもの

■第9回新春書作展

書道研究桜会会員の作品を約60点展示します。

とき▶1月11日(土)～13日(月)午前9時～午後5時(11日は午前10時から、13日は午後4時まで)
ところ▶文化センター 入場料▶無料 問い合わせ▶稻垣信賢さん(小川町／☎(99)1651)

■安城学園創立90周年記念公演

劇団 Happy? と愛知学泉大学新舞台制作部の合同創作劇。
とき▶1月12日(日)①午後2時
②午後5時30分 ところ▶文化センター 入場料▶前売券300円、当日券500円 申し込み・問い合わせ▶安城学園高校事務局(小堤町／☎(76)5105)へ

■新春ダンスパーティー

収益金の一部を安城善意銀行に預託します。
とき▶1月19日(日)午後1時30分～4時30分 ところ▶総合福祉センター 参加費▶500円 問い合わせ▶中部パーティーダンスの会・山本幹雄さん(大岡町／☎(76)5510)

■第29回創美会新春展

とき▶1月24日(金)～26日(日)午前9時～午後5時(24日は午前10時から、26日は午後4時まで)
ところ▶市民会館 入場料▶無料 問い合わせ▶植村勝さん(安城町／☎(75)8481)

■さくら学園公開講座 小学生おやつ作り

とき▶1月25日(土)午前10時～正午 ところ▶さくら学園 対象▶小学3年生以上 定員▶20人 参加費▶200円程度 持ち物▶エプロン、三角巾、タオル 申し込み・問い合わせ▶1月15日(金)までに同学園(相生町／☎(76)4118)へ

■竹祐会15周年記念 民謡と和太鼓発表会

ゲストに藤堂輝明氏を迎えて

上演します。

とき▶1月26日(日)午前10時～午後4時30分 ところ▶市民会館 入場料▶無料 問い合わせ▶長澤さつきさん(石井町／☎(92)1889)

■ねばいま暮集中

■水墨会

黒と白の世界を楽しめます。
とき▶毎月第1・3木曜日午後1時～4時 ところ▶安祥公民館 会費▶月額2000円 申し込み・問い合わせ▶築山弘章さん(安城町／☎(74)1698)へ

■シェイプアップ3B体操

エアロビクス・ストレッチ・リズムダンスなどを取り入れた体操に、3種類の用具を使ってさらに効果アップを図った楽しいエクササイズです。

とき▶毎週水曜日午後1時30分～3時 ところ▶中部公民館 会費▶月額3000円 申し込み・問い合わせ▶松谷邦代さん(今池町／☎(98)9566)へ

■フレッシュダンベル

とき▶毎週木曜日午後1時30分～3時 ところ▶安祥公民館 会費▶月額2500円 申し込み・問い合わせ▶沢谷和子さん(横山町／☎(77)8978)へ

■走る仲間

安城市内のいろいろな地域で活動している各マラソンクラブでは、マラソン・ジョギング爱好者を募集しています。最寄りのマラソンクラブを紹介しますのでご連絡ください。

問い合わせ▶代表事務局・安城西部ランナーズ太鼓正照さん(箕輪町／☎(75)1074)

■安祥油絵同好会

基本的な鉛筆スケッチから油絵まで、トークを交えながら自由な発想で描きます。

とき▶毎月第2・4木曜日午後6時30分～9時 ところ▶安祥公民館 会費▶1回500円 申し込み・問い合わせ▶中根吉雄さん(別郷町／☎(76)0819)へ

オリーブ Olive

すみたか
代表◆下村純孝さん(横山町)
☎(76)0548

われら の仲間



いつでもどこでもインディアカ

毎週日曜日の午後1時から4時まで桜林小学校で活動を行っている、インディアカサークル「オリーブ」。メンバーは男性6人女性11人。10代から50代までの男女が一緒にになり、また、練習時にはほかのチームのメンバーも加わって、とてもぎやかな雰囲気の中で活動が行われています。

羽根がついていて、クッションの入った柔らかいボール(これをインディアカと呼びます)を使って、バレーボールと同じようなルールで行われるこの競技。1チームは4人でバドミントンのコートを使います。「手軽に出来るところがいいですね。以前はサッカーなどハードなスポーツをやっていましたが、長く出来るものをと思って始めました」とメンバーが語るように、初心者でも簡単に参加でき、長く競技を続けられます。また、公式な大会でも混合戦が組まれるなど男女と一緒に楽しむことができるため、仲間がどんどん増えていくそうです。



しかし、見た感じは簡単そうでも、意外と体は使っているようで、初めてや久々だとあちこちが筋肉痛になるそうです。「とにかく、運動不足解消くらいの気持ちでちょうどいいです。年齢、経験、性別などまったく気にすることはないので気軽に参加してください。また、ほかにもチームがありますので、地域なども気にせず声を掛けてください」と代表の下村さんは話してくれました。